

De López, su "ministra" y la UNAM amordazada

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 22-2-2023 9:36:01

“De la censura endiablada . . .”

La historia ya lo registra,
el caso de la “ministra”
que se amparó, sin piedad,
contra la Universidad.

Poniendo así la mordaza
a la que fuera su casa
de estudios, esto es muy crudo,
ni Díaz Ordaz “el trompudo”.

Allá, en el sesenta y ocho
hizo de la ley sancocho
para evadir la justicia
llegando hasta la estulticia.

Todo, en fin, ya está muy mal,
porque, con ese bozal
se acalla la libertad
de expresión con deslealtad.

Así, da esta desbarrada
Jasmín porque está acusada
de haber cometido plagio
de una tesis; hay contagio.

Entre López y su “ministra”,
ya no les queda ni pizca
de moral, ni de valores,
¡qué pena, par de traidores!

Pues, él, la ha estado cubriendo
mal la sigue protegiendo,
no le pide se retire
para que bien se investigue.

Falta de ética, deshonor,
para la UNAM desamor
de ambos, dizque ahí estudiaron,
pero, ya la deshonraron.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 16 de febrero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)